

Una iniciativa piloto se centra en las propiedades más problemáticas

Una nueva iniciativa del Ayuntamiento de Fort Worth tiene un objetivo claro y sencillo: acabar con las propiedades más problemáticas de la ciudad.

La iniciativa piloto, denominada Nuisance Enforcement Task Force (NET Force), tiene como objetivo mejorar las medidas de control en las propiedades que han sido escenario de continuas actividades delictivas e infracciones a los códigos de la Ciudad.

Se seleccionaron tres propiedades para el programa piloto NET Force

basados en la repetición de actividades delictivas; las infracciones de los códigos de construcción, salud y contra incendios; el impacto a su entorno, incluidos los delitos derivados y su proximidad a vecindarios residenciales e instalaciones comunitarias; y los propietarios problemáticos con infracciones repetidas.

Las inspecciones y las medidas de control en las tres propiedades iniciales comenzaron en enero.



Nueva tecnología para ayudar a agilizar las llamadas que no son de emergencia

La Ciudad de Fort Worth ha puesto en marcha una tecnología de clasificación automática de llamadas que ofrece a los residentes una nueva forma de obtener ayuda rápida para solicitudes que no son de emergencia, al tiempo

que se reservan los operadores del 911 para las verdaderas emergencias.

Esta adición mejorará significativamente la capacidad de respuesta a todas las solicitudes de seguridad pública.

Cuando un miembro de la comunidad llame a un número de teléfono administrativo de 10 dígitos para reportar fuegos artificiales, un vehículo abandonado, una infracción de tráfico u otro asunto que no sea una emergencia, será atendido por un asistente virtual con tecnología de inteligencia artificial que interactuará de forma dinámica y verbal, en inglés o español, para identificar y actuar rápidamente ante la solicitud de la persona que llama.

Los comunicadores de seguridad pública supervisan en tiempo real cada interacción y seguirán respondiendo a todas las solicitudes de emergencia, por lo que se debe llamar al 911 en caso de emergencia.

Smart Tech.
Rapid Response.
Better Service.

Fort Worth

comunidad llame a un número de teléfono administrativo de 10 dígitos para reportar fuegos artificiales, un vehículo abandonado, una infracción de tráfico u otro asunto que no sea una emergencia, será atendido por un asistente virtual con tecnología de inteligencia artificial que interactuará de forma dinámica y verbal, en inglés o español, para identificar y actuar rápidamente ante la solicitud de la persona que llama.

Los comunicadores de seguridad pública supervisan en tiempo real cada interacción y seguirán respondiendo a todas las solicitudes de emergencia, por lo que se debe llamar al 911 en caso de emergencia.

Los seminarios sobre el agua traen nuevos ponentes, temas y formatos refrescantes

La serie de Seminarios sobre el Ahorro de Agua del 2026 comienza en marzo y se lleva a cabo mensualmente hasta octubre. Cada clase se imparte un jueves determinado, de 6-8 p.m. en el edificio del Instituto de Investigación Botánica de Texas (BRIT siglas en inglés), dentro del Jardín Botánico de Fort Worth.

Los boletos para cada seminario están disponibles un mes antes de la fecha de la clase e incluyen concursos, regalos y mucha diversión. Todas las clases, incluidas las que se agotan, se transmitirán en vivo en las redes sociales.

Este año se presenta una renovación completa con nuevos ponentes, temas y formatos. La programación del 2026 destaca ideas creativas y prácticas para ahorrar agua en interiores y exteriores. Las sesiones están creadas para propietarios, inquilinos, jardineros y cualquier persona que se encargue del riego o plomería doméstica.



QUÉ ESPERAR EN EL 2026:

- Clases mensuales los jueves por la tarde, de marzo a octubre
- Instrucción a cargo de expertos locales y especialistas en servicios públicos
- Temas de temporada relacionados con patrones reales de consumo de agua

SaveFortWorthWater.org

WORTH KNOWING

► Los **perros del albergue** de Fort Worth ahora tienen más espacio para correr, explorar y descansar, gracias a una donación de \$72,000 del amante de los animales Ransome Hughes Rombauer, quien financió la instalación de una nueva cerca en el Albergue de Animales Silcox. La mejora ha permitido al personal vallar varios patios de juegos más pequeños, lo que significa que más perros del albergue pueden disfrutar del aire libre, socializar y tomar el sol cada día de forma segura.

► La Ciudad de Fort Worth se unió a estudiantes, educadores y socios de la comunidad para inaugurar el nuevo **mural** "Hands of Unity" (Manos de Unidad) en el 1000 W. Lowden St. El mural fue creado por estudiantes de la I.M. Terrell Academy en colaboración con el Programa de Eliminación de Grafitis del Departamento de Parques y Recreación y su nuevo Programa Palette, que apoya

proyectos de arte público liderados por la comunidad en toda la ciudad.

☞ fortworthtexas.gov/departments/parks/services/gap-palette-program



► La Ciudad alcanzó un logro importante en la primera fase de la ampliación del **Centro de Convenciones de Fort Worth**, que forma parte de una estrategia de desarrollo económico más amplia para atraer reuniones de todo el estado y el país. La Fase 1, de \$95 millones, incluye una gran entrada sureste y una terraza, instalaciones de comida y bebidas, cafetería y nuevos muelles de carga y la realineación de Commerce Street.

☞ fortworth.com/convention-center

WORTH GOING



► Participa en el torneo de baloncesto femenino **March Madness** en Fort Worth. Este es el cuarto año con un formato renovado en el que los espectadores pueden ver a ocho equipos competir en las rondas Sweet Sixteen y Elite Eight y ser testigos de cómo los equipos avanzan a la Final Four femenina de 2026. La acción tendrá lugar del 27 al 30 de marzo en la Arena Dickies.

☞ fortworth.com/ncaa-womens-basketball-regional/



¿Disfrutó este boletín?

Suscríbase para recibir actualizaciones

por correo electrónico fortworthtexas.gov/subscribe

CONNECT WITH US.

@CityOfFortWorth

